

## Nueve mil crespillos se repartirán este sábado en la III procesión infantil 'Niños de la gavia'

Escrito por Antonio Gómez Pérez. 11 de abril de 2019, jueves

---



El desfile matinal tendrá lugar a las 12 horas del Sábado de Pasión, desde el colegio de Las Carmelitas de La Unión, antiguo Asilo de Huérfanos de Mineros, hasta la parroquia de Nuestra Señora del Rosario, siendo los tronos portados por jóvenes escolares y procesionistas del municipio.

---

En la procesión y continuando con las tradiciones mineras se repartirán 9.000 crespillos aportando el sabor especial a esta procesión ya consolidada.

## Nueve mil crespillos se repartirán este sábado en la III procesión infantil 'Niños de la gavia'

Escrito por Antonio Gómez Pérez. 11 de abril de 2019, jueves

---

La procesión, fiel a la historia e idiosincrasia de la tierra minera mantiene su peculiaridad que la hace diferente a cuántos cortejos procesionales se suceden estos días. La procesión infantil "Niños de la Gavia" cumple ahora su tercera edición y es la forma de rendir homenaje a aquellos jóvenes, que en edad temprana supieron del duro trabajo de la mina pues así su constitución física le permitía acceder a las labores en el interior de la tierra hasta donde los adultos no les era posible.



La procesión matinal sigue incrementando la participación no solo de las agrupaciones pasionarias que integran la Ilustre Cofradía del Santísimo Cristo de los Mineros sino de cuántos ciudadanos lo desean.

Tres tronos desfilarán este año:

## **Nueve mil crespillos se repartirán este sábado en la III procesión infantil 'Niños de la gavia'**

Escrito por Antonio Gómez Pérez. 11 de abril de 2019, jueves

---

- 'Niño Jesús Minero', que aporta la Agrupación de Nuestro Padre Jesús Nazareno
- 'Ángel Custodio de la Sierra Minera', obra del escultor Paco Conesa, perteneciente a la Agrupación de la Stma. Virgen de la Caridad
- 'San Juan Evangelista Niño', obra escultórica del imaginero unionense Galo Conesa que suma a las anteriores con la aportación de la Agrupación de San Juan Evangelista y que fuera presentada este pasado sábado en el salón de actos del consistorio unionense